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CONSEJ0 ESTATAL
VILLAHERIVIOSA, TABASCO

ACTA: 05/ORD/30-01 -2021

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Plepdblica  Mexicana,
siendo las once horas con dos minutos  (11 :02)  del dia sabado  (30) de enero de dos mil
veintiuno  (2021),  instalados en el domicilio del  Consejo  Estatal,  sito en  la calle  Eusebio
Castillo  ndmero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n  extraordinaria  con
caracter   de   urgente   del   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de  conformidad
con  lo  establecido  en  el  Articulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de
Partidos Poli'ticos del Estado de Tabasco, estando presente de forma virtual: --------------
La   Consejera   Presidente,   Maday   Merino   Damian:   Muy  buenos  dias  sehoras  y
sefiores consejeros electorales, consejeras y consejeros representantes de los partidos
politicos,  y a todos  los que  nos  siguen  por la transmisi6n  de  la sesi6n  por  internet,  en
virtud  de  que,  la  presente  sesi6n  se  llevara  a  cabo  de  forma  virtual  a fin  de  prevenir
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surgir  cualquier  inconsistencia  en  cuanto  a  mi  conexi6n,  hasta  en  tanto  pueda  estar
restablecida,  bien  siendo  las  once  horas  con  dos  minutos,  del  dfa  sabado  treinta  de
tnero del aho dos mil veintiuno,  se da inicio a la presente sesi6n ordinaria del  Consejo
Estatal  del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  misma que s
realiza de forma virtual,  la cual he convocado en mi calidad de Consejera Presidente
este  6rgano  colegiado  mediante  convocatoria  emitida  el  veintisiete  de  enero  del
dos  mil  veintiuno,  y  de  conformidad  con   las  atribuciones  que   me  confieren   I
Electoral y de  Partidos  Politicos del  Estado de Tabasco y el  Beglamento de  Ses
de este Consejo  Estatal, en concordancia con  lo establecido en el punto primero,  i
g  y  h  del  acuerdo  CE/2020/011   emitido  por  este  6rgano  colegiado  con  motivo  de  I
pandemia,  por  lo  que,  cumpliendo  con  lo  establecido  por  el  articulo  117,  numeral
fracci6n  11,  de la  Ley Electoral y de Partidos Politicos del  Estado de Tabasco;  solici
sefior Secretario del  Consejo nos d6  a conocer el  Orden  del  Dia preparado  par
sesi6n.
EI  Secretario  del  Consejo,  Maestro  Armando  Antonio  Rodriguez  C6rclova:  Muy
buenos    dfas,    sehoras   y   seFlores    consejeros    electorales,    consejera    presidenta,
consejeras  y  consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos,   el  Orden
preparado para esta sesi6n es el siguiente: -----------------------------------------------.
1.-Lista de asistencia;

del   D'a

2.-Declaraci6n  de qu6rum ;   ----------------------------------------------------------------------
3.- Aprobaci6n  del  orden  del  dia ----------------------------------------------------------------
4.- Presentaci6n  de los  proyectos,  y en su caso, aprobaci6n de  las actas de
sesiones   celebradas    por   el   Consejo   Estatal   del    lnstituto    Electoral   y   de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de las siguientes fechas: a) ordinaria del 30
de diciembre de 2020; y b) extraordinarias urgentes de fechas:  8, 9 y 12 de enero
del  presente afio; --------------------------------------------------------------------------------------------
5.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que emite eL
Consejo  Estatal del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,
mediante el cual aprueba el programa anual de trabajo propuesto por la Comisi6n
Permanente  de  lgualdad  de  G6nero  y  no  Discriminaci6n,  para  el  aFio  dos
veintiuno;------------------------------------------------------------------------------------------------------

6.-. Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Pa Ciudadana de Tabasco,d-`
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mediante  el  cual  aprueba  el  plan  anual  de  trabajo  propuesto  por  la  Comisi6n
Temporal de Debates, para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 .---------
7.-.   Informes   anuales   de   actividades   2020,   que   presentan   las   comisiones
permanentes  de:  a)  de  Vinculaci6n  con  el  lnstituto  Nacional  Electoral;
Organizaci6n  Electoral  y  Educaci6n  Civica;  c)  de  Denuncias  y  Quejas;  y
lgualdad  de G6nero y  no  Discriminaci6n; ---------------------------------------------------------.
8.- lnforme que rinde el Secretario Ejecutivo,  respecto de la recepci6n y tfamite
de  los  medios  de  impugnaci6n  presentados  en  el  mes  de  enero  de  dos  mi[
veintiuno  en  contra  de  los  actos  o  resoluciones  de  los  6rganos  centrales  del
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  de  conformidad
con  lo  dispuesto  por  el  articulo  117,  numeral  2,  fracciones  lx  y  X  de  la  Ley
Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco; -----------------------------------
9.-   lnforme   que   rinde   el   Secretario   Ejecutivo   del   lnstituto   Electoral   y   de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  en  materia  de  encuestas  y  sondeos  de
opini6n,   correspondiente   al   mes   de   enero   del   aFio   dos   nil   veintiuno;   en
cumplimiento  a  lo  dispuesto  en  el  articulo  144,  numeral  1  del  Reglamento  de
Eleccjones del  lnstituto Nacional  Electoral ; ------------------------------------------------------
10.-Asuntos Generales;
11.-Clausura .--------------
La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias  sefior  Secretario,  por favor  sirvase  pasar
lista de asistencia y declarar quorum en su
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeFiora
sefiores integrantes del Consejo  Estatal,  procedo a pasar lista de asistencia,  por
contesten   en  clara  voz  al  escuchar  su   nombre,   Maday  Merino   Damian   Con
Presidente-----------------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Ivlerino Damian, Consejera Presidente:  Presente .-----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral:  Present
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .--------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: Presente
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .----------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Presente ------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mej`a Naranjo ------ ;
in-a:;i;a-Vi-;ioi-Liu-jib;it';-M-eji;-in':r:n-ja-,-i:-dh:-ej=;a--E-I-e;'t;ra-iTFi:;ente<---------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .---------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: Presente
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ---------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: Presente--------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   El  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Co
Presente;   por  las  representaciones  de  los  partidos  politicos,   por  el   Partido  /
Nacional adn  no tenemos la conexi6n de ninguno de sus representantes.  Por el  Parti
Pevolucionario  lnstitucional se encuentra con nosotros el Licenciado Miguel Angel de la
Cruz  Obando .--------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietario
del  Partido  Revolucionario  lnstitucional:  Presente  ---------------------------------------------
EI  Secretario del Consejo:  Por el  Partido de  la  Plevoluci6n  Democratica, tampoco  haaytenido  conexi6n;  por  el  Partido  del  Trabajo,  se  encuentra  con  nosotros  la  licenciad
Claudia  Marisol  Castro  Garcia -----------------------------------------------------------------------
Licenciada  Claudia  Marisol  Castro  Garcia,  consejera  representante suplente f:-`wlPartido  del  Trabajo:  Presente ----------------------------------------------------------------------------
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EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Verde  Ecologista  de  M6xico  Licenciado
Diego  de  la  0  Cetina .----------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido verde  Ecologista de M6xico:  Presente .---------------------------------------------------     \i

\!
I Secretario del Consejo:  Por el Partido Movimiento Ciudadano,  licenciado Sebastian
orres  L6pez:  --------------------------------------------------------------------------------------------------
icenciado   Sebastian   Torres   L6pez   consejero   representante   propietario   del
artido Movimiento Ciudadano:  Presente .----------------------------------------------------------
I Secretario del Consejo:  Por Morena licenciado Christian G6mez Cano .----------------
icenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   del

Partido  Morena:  Presente .--------------------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Por   el   Partido   Encuentro   Solidario   adn   no  tenemos
conexi6n   de   ninguno   de   sus   representaciones,   por   el   Partido    Pedes   Sociales
Progresista esta con nosotros el licenciado  Mario Alberto Alejo Garcia .----------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas: Aqui estoy, presente -----------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Fuerza  por  Mexico,   licenciado  Gerardo
F3eyes Vargas .-------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado   Gerardo   Reyes   Vargas,   consejero   representante   propietario   del
Partido Fuerza por Mexico:  Presente,  buenos dfas a todos .-------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Muy  buenos  dlas,  consejera  Presidente  para  efectos
esta  sesi6n  de  consejo  contamos  con  la  asistencia  de  siete  consejeras  y  consej
electorales,  siete consejeras y consejeros  representantes de  los  partidos politicos
de  la  voz,  resultando,  quince  integrantes  de  este  Consejo,  por  lo  que  existe  qu(
para su  realizaci6n ,-------------------------------------------------------------------------------------.
La  Consejera  Presidente:  Gracias  Sefior  Secretario,  por  favor  denos  a  conocer
siguiente punto del orden del dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente.  El  tercer  p
del orden del dla,  corresponde a la aprobaci6n del orden del dla .---------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias,   SeF`or  Secretario,   en   terminos   del   art`
numeral  1, fracci6n Vl,  del  Pleglamento de Sesiones del Consejo  Estatal,  le s cito  p
favor someter a votaci6n el orden dfa antes referido .-----------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  indique  Consejera  Presidente.  Sef`oras y  se
consejeros electorales, se somete a votaci6n la aprobaci6n del orden del dla prepa
para esta sesi6n,  quienes est6n  a favor sirvanse  manifestarlo al  escuchar su  nom
Maday Merino  Damian Consejera Presidente ---------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen  Dominguez Ar6valo. -
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor  -----------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vietor Humberto Mejia Naranjo -----
lvlaestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor--
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor.
EI  Secretario del Consejo:  Consejero  Hernan  Gonzalez Sala ---------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor --------------------------
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La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario por favor de a conocer el siguiente
punto  del  orden  del  dfa .-------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secrefario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  el  cuarto  punto
del  orden  del  dfa,  es el  relativo  a  la  Presentaci6n  de  los  proyectos,  y  en  su  caso,
aprobaci6n  de  las  actas  de  las  sesiones  celebradas  por  el  Consejo  Estatal  del
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  de  las  siguientes
fechas: a) ordinaria fecha 30 de diciembre de 2020;  y b) extraordinarias urgentes

fechas:  8, 9 y 12 de enero del  presente afio .--------------------------------------------------
Consejera  Presidente:  Gracias sehor Secretario sefloras y sefiores integrantes de

te consejo con fundamento en el artfculo 5 numeral  1  fracci6n Vll del  Peglamento de
siones de este Consejo le solicito al sefior Secretario someta a votaci6n  la dispensa

de  la  lectura  de  los  proyectos  que  les  fueron  previamente  circulados  junto  con   la
convocatoria y los documentos que tambi6n  le circularon -----------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  indique  Consejera  Presi'dente.  SeFioras y  sefiores
consejeros electorales, se somete a votaci6n la dispensa de la lectura de los proyectos
de las actas antes mencionadas, asl como la de los demas documentos que les fueron
previamente circulados junto con  la convocatoria y orden del dia, quienes est6n a
sirvanse   manifestarlo   al   escuchar   su   nombre,   Maday   Merino   Damian   Cons

Maestra Maday Merjno Damian, Consejera Presidente:A favor .------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6v
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral
EI Secretario del Consejo:  Consejera Marla Elvia Magaha Sandoval .-------.
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor-
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .---------------------
Maestro Juam Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor --------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero V`ctor Humberto Mejia Naranjo ------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Afavor----------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor.
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala -----------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ----------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  la  dispensa  de  la  lectura  de  los
proyectos de las actas mencionadas, asi como la de los demas documentos que
previamente circulados han sido aprobada por unanimidad .----------------------------
La    Consejera    Presidente:    Gracias   sef`or   Secretario,    de    conformidad

fueron

establecido  en  el  art'culo  23,  numeral  3,  del  Pleglamento  de  Sesiones  y dado  q
sido  dispensada  la  lectura  de  las  actas  antes  mencionado,  pregunto  a  ustede
alguien desea intervenir en relaci6n a su contenido para que se pueda registrar y pue
abrirse  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mss  de  diez  minutos?
Sehor Secretario,  en virtud de que  nadie  ha hecho uso de  la voz le solicito someter a
votaci6n el contenido de los proyectos de las actas antes mencionadas .---------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeFloras   y
sefiores consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido de los proyectos de
las actas de  las sesiones celebradas por el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de las siguientes fechas: a) ordinaria de fecha 30
de diciembre  de  2020;  y  b)  extraordinarias  urgentes  de fechas:  8,  9 y  12  de  enero d
presente  afio,  quienes  est6n  a  favor  slrvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nombr:off
Maday Merino  Damian  Consejera Presidente  --------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera F]osselvy del
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Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia MagaF`a Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Ivlagafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------------------------------------`\-.:.I Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo

aestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------

cenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
Secretario del Consejo : Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------

cenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera presidenta los proyectos de las actas sometidos
a votaci6n  han sido aprobados por unanimidad .-----------------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior  Secretario,   por  favor   de   a   conocer  el
siguiente  punto del  orden del  d la -------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  indique  Consejera  Presidente,  el  quinto  punto  del
orden del dia, es el relativo a la Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso,
del acuerdo que emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,  mediante  el  cual  aprueba  el  programa  anual  de trabaj
propuesto    por    la    Comisi6n    Permanente    de    lgualdad    de    G6nero    y
Discriminaci6n,  para el afio dos mil veintiuno .---------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias seF`or Secretario; seFioras y sehores integrant
Consejo,  para el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dfa,  y de  conformidad
establecido  en  el  artieulo  23,  numeral  3  del  Peglamento  de  Sesiones,  pregun
alguien  desea  hacer  uso  de  la  voz?  Para  que  se  pueda  abrir  una  primera  ronda  d
oradores por un tiempo de no mss de diez minutos.  Sefior Secretario en virtud de q
nadie  ha  hecho  uso de  la voz,  le  solicito someter a votaci6n  el  contenido del  proy
de acuerdo antes mencionado.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera Presidente, sefioras y
Consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n,  el  contenido  del  proyecto  de
que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco,   mediante  el  cual  aprueba  el  programa  anual  de  trabajo  propuesto  por  la
Comisi6n  Permanente de  lgualdad de G6nero y no  Discriminaci6n,  para el aho dos in
veintiuno,   quienes  est6n  a  favor  s`rvanse  a  manifestarlo  al   mencionar  su   n
Maday Merino  Damian Consejera Presidente  -----------------------------------------------
lvlaestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .---------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo.
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo, Consejera Electoral: A fav
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia MagaF`a Sandoval .----------------.

::                          ..`...

Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa  L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vietor Humberto Mejfa Naranjo -----
lvlaestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor--
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor.
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera presidente  el  proyecto de acuerdo  sometido a
votaci6n  ha sido aprobado  por unanimidad,  por  lo  que,  se  hace  constar que  se tienen
pordebldamentenotlflcadosalasylos5/::nse]eros&e+ntantes  de  los  partidos



politicos  aqui  presentes  de  la aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden
del dfa para los efectos de  los articulos 8,  9 y 31  de  la Ley de  Medios de  lmpugnaci6n
en  Materia Electoral del  Estado de Tabasco .---------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  seFior  Secretario,  por  favor  denos  a  conocer  el
siguiente  punto del  orden  del d fa -------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  ordene  Consejera  Presidente,  el  sexto  punto  del
orden del dia, corresponde a la Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso,`.\.:-\-```:-:.:

acuerdo que emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n
iudadana   de   Tabasco,   mediante  el   cual   aprueba   el   plan   anual   de  trabajo
ropuesto por la Comisi6n Temporal de Debates, para el Proceso Electoral Local
rdinario 2020-2021.

La  Consejera  Presidente:  Gracias,  SeFior  Secretario;  sehoras  y  seF`ores  integrantes
de este Consejo,  para el  desahogo de este punto del  orden  del dfa, y de conformidad
con el articulo 23,  numeral 3 del  Pleglamento de Sesiones,  pregunto a ustedes  6Si es
necesario  abrir  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mss  de  diez
minutos, el consejero Hernan en uso de la voz en esta primera ronda .-----------------------
Licenciado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    Gracias    consejera
presidente,  saludo con  afecto a mis similares consejeros y consejeras electorales q
nos acompahan,  de igual  manera extiendo mi saludo a las consejerias representa
de  los  partidos  politicos,   integrantes  de  este  6rgano  colegiado  y  a  los  medi
comunicaci6n  que  siempre  nos acompaFian  y siguen  por  nuestras  redes  social
como a  la ciudadanfa en  general,  en  esta  ronda de intervenci6n  me  permito hac
de la palabra para realizar una breve explicaci6n  sobre el cor`tenido del  plan de trabajo
de  la  Comisi6n  Temporal  de  Debates,  el  sentido  de  mi  intervenci6n  es  de  caracter
informativo,   a  efecto  de  manifestarle  a  quienes  integran  este  consejo  y  al  ptlblic
general que el  lnstituto  Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  a trav6s
la Comisi6n Temporal de  Debates con  la firme convicci6n de  incentivar a la ciudad
a interesarse por el acontecer politico. . .  de las acciones de que la bdsqueda, de q
sociedad  tabasquef`a refuerce  la confianza constitucional  y participe de forma
activa en  las etapas del  proceso electoral  local 2020-2021,  es por ello que la
Temporal  de  Debates  realizara  distintas  actMdades  entre  ellas  la  promoci
debates pdblicos virtuales, que dicho sea de paso, dnicamente puedenceleb
periodo   de   campaFias,   dando   cumplimiento   a   lo   establecido   en   los

misi6n
de  los

lculos   172
numeral  1   de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco  y  311
numeral   1   del   F3eglamento   de   Elecciones   del   lnstituto   Nacional   Electoral,   ej
pdblico que  le  permitifa sin duda a la poblaci6n  votante conocer la informaci6n  rel
de la propuestas, programas y plataformas electorales que las candidatas y candi
a las diputaciones locales,  presidencias municipales y regidurias expongan a trav
la  confrontaci6n  de  ideas  privilegiando  asi  el  ejercicio  activo  del  respecto  a  la  lit
de  expresi6n,  el  dialogo  circular  y  el  acceso  a  la  informaci6n  que  en  consecuencia
derivaran en un electorado consciente y documentado que se traduce en  la emisi6n de
votos  informados  y  razonados  el  dfa  de  la jornada  electoral,  es  asi  que,  la  Comisi6n
Temporal  de  Debates conforme  a  lo  establecido en  el  articulo  307  numeral  3  inciso a)

<

del  Pleglamento  de  Elecciones,  propuso  a  quienes  integran  la  misma el  presente  plan
de  trabajo  para  el   Proceso  Electoral   Local  Ordinario  2020-2021,  que  contempla  la

i:e£§:6:n:d:u§rn:ta:::ia:Sneyndi:os:°£Ssct:a::bsaat§t;#£s::::elv:nrt::a::r:oi:°si;untt!:n:8:::tR:°:io:r:a!:'#Ftr
finalidad de salvaguarda y proteger la vida y la salud con  motivo de  la actual  pandemia
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realizar a trav6s de cinco  reuniones de trabajo,  tres sesiones de  caracter ordinarias y
tres  extraordinarias  en  donde...presentar  y  aprobar  en  su  caso,  el  logotipo  de  los
debates virtuales, ya sea para las diputaciones y presidencias municipales y regidurlas
los lineamientos y reglas basicas,  la designaci6n del  personal del  instituto que fungira
como   moderadores   o   moderadoras   u   sus   suplencias,   reuni6n   ejecutivas   con   la
personas  designadas  como  moderadores  o  moderadoras  y  suplencias,  asi  como
personas  int6rpretes  de  lenguaje  y  sehas  mexicanas  y  en  su  caso  traductores  d
lenguas maternas,  la difusi6n de los lineamientos y reglas basica en las redes sociale
y medios de comunicaci6n, en este punto he de precisar que si bien contaremos con
opci6n y propuesta de los debates no presenciales virtuales, tambi6n 6sta comisi6n a
considerado la posibilidad de que dicha temporalidad pueda existir la celebraci6n de lo
debates en modalidad presencial,  mismo que no seran organizados por esta autoridad
electoral administrativa,  pero,  que,  deberan  observar  los  lineamientos y  reglas  basicas
establecidas   por  esta  comisi6n,   la   recepci6n   de   solicitudes   de   participaci6n   y  de
organizaci6n  de  debates  ante  esta  comisi6n  y  en  su  caso  en  los  veintidn  consej
electorales distritales por parte de  las candidaturas o  representaciones de  los  partid
politicos   acreditados   ante   esta   comisi6n   o   sus   respectivos   consejos elector
distritales,  por  dltimo  el  seguimiento  y  asesoramiento  y  acompafiamiento  oport
trav6s  de  la  comisi6n  temporal  de  debates y/o  por  la  unidad  t6cnica de  comuni
social  a  los veintidn  consejos electorales distritales,  asimismo,  la comisi6n temp
debates,  en  el  desarrollo de  las acciones antes  mencionadas,  elaborafa dos  in
parciales  y  un  informe final  correspondiente  a  las  actividades  realizadas  durante  este
Proceso    Electoral    Local    Ordinario    2020-201    y    por    dltimo    quiero    agradecer    el
acompafiamiento y confianza que han depositado en este proyecto de llevar a cabo lo
debates   pulblicos   virtuales   a   mis   compaFieros   y   compafieras   de   las   consejeri
electorales,  asi  como  las  representaciones  de  los  partidos  politicos,  los  cuales
claves  con  su  participaci6n  por  medio  de  las  candidaturas  para  ser  realidad
debates,  muchas gracias,  es cuanto sefiora presidente .-----------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  consejero,  por  supuesto  que  el  tra
esta comisi6n vincula directamente los trabajos con los partidos y por supuesto
con  el  compromiso  democratico  de  difundir  lo  que  esta  sucediendo  en  est
electoral,  gracias a  las y  los consejeros que estan  integrando  y  por supu
tambi6n  integran  este  consejo,  para el  apoyo y tambi6n  el trabajo en  conj

0procesoquienes
to de esta

comisi6n,  gracias,  consejero  Hernan,  sehor,  bueno  antes  pregunto  a  ustedes  si  es
necesario  abrir  una  segunda  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mas  de
minutos,  alguien  va  hacer  uso  de  la  voz,  sefior  secretario  en  virtud  de  que  nadi
hecho uso de la voz, le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acue
antes mencionado.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera Presidente, seFloras y sefio
Consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n,  el  contenido  del  proyecto  de  acuerdo
que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco,   mediante  el  cual  aprueba  el  plan  de  trabajo  propuesto  por   la  Comisi6n
Temporal  de  Debates,  para  el  Proceso  Electoral  Local  Ordinario  2020-2021,  quienes
est6n  a  favor  sirvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nombre,   Maday  Merino  Damian
Consejera  Presidente  ---------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor---
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magaf`a Sandoval .----------------------

Ezi
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan
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Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vietor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
EI Maestro Victor Humberto lvlejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor .--------------
EI  Secretario del  Consejo:  A favor .--------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-------------------------\:iiicenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor  ----------------

I Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
icenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
I  Secretario del  Con§ejo:  Consejera presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
otaci6n  ha sido aprobado  por unanimidad,  por lo que,  se  hace constar que se tienen
or  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los  partidos

politicos  aqui  presentes  de  la aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto del  orden
del dia,  para los efectos de  los artfculos 8,  9 y 31  de la Ley de  Medios de  lmpugnaci6n
en  materia  Electoral del estado de Tabasco .----------------------- ~ ----------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sehor   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer  el
siguiente  punto del  orden del  dia .------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto consejera Presidente,  el  s6ptimo punto
del  orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  presentaci6n  de  los  lnformes  anuales  de
actividades    2020,   que   presentan    las   comisiones    permanentes   de:    a)   d
Vinculaci6n  con  el  lnstituto  Nacional  Electoral;  b)  de  Organizaci6n Electora
Educaci6n  Civica;  c)  de  Denuncias  y  Quejas;  y  d)  de  lgualdad  de  G6nero
Discriminaci6n---------------------------------------------------------------------------------------.
La Consejera  Presidente: Gracias,  SeF`or Secretario;  para el desahogo de este

Ss

del  orden  del  dia,  y  de  conformidad  con  el  articulo  23,  numeral  3  del  Beglamento  de
Sesiones,  pregunto  a  ustedes si  alguien  desea  hacer  uso de  la voz,  para que  pued
abrirse  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mas  de  diez  minuto
sefior  secretario  en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la  voz,  le  solicito  nos
conocer el  siguiente  punto del orden  del  dia ------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  consejera  Presidente,  el  octav
del  orden  del  d`a,  es  el  relativo  a  la  lnforme  que  rinde  el  Secretario
respecto de la recepci6n y tfamite de los medios de impugnaci6n pres
el mes de enero de dos mil veintiuno en contra de los actos o resoluc

tados en
Ones de los

6rganos   centrales   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,   de   conformidad   con   lo   dispuesto   por  el   articulo   117,   nun
fracciones  lx  y  X  de  la   Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del   Esta
Tabasco-------------------------------------------------------------------------------------------------

La  Consejera  Presidente:  Gracias,  Sehor  Secretario;  sefioras  y  sefiores  integr
de  este  consejo  y  con  fundamento  con  el  articulo  23,  numeral  3  del  Pleglamen
Sesiones,  pregunto a ustedes si es necesario abrir una primera ronda de oradores
un  tiempo  de  no  mas de  diez  minutos  para el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del
dia? sefior Secretario en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz,  sefior Secretario
en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la voz  le  pido  nos  d6  a  conocer  el  siguiente
punto del  orden del dfa,  por favor  ------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  indique  consejera  presidente,  el  noveno  punto  del
orden del dia es el relativo al  lnforme que rinde el Secretario Ejecutivo del lnstituto
Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  en  materia  de  encuestas  y
sondeos de opini6n, correspondiente al mos de enero del afio dos nil veintiuno;
en  cumplimiento a  lo dispuesto en  el  articulo  144,  numeral  1  del  Reglamento
Elecciones del  lnstituto  Nacional  Electoral --------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:   Muchas  Gracias,   Sefior  Secretario;   sehoras  y  sefiores
consejeros esta puesta a su consideraci6n,  si  desean  a ir  una primera  ronda  por  un



INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPAcloN
CIUDADANA DE TABASCO

"Tu parlieipaclon, 08
nue8.ro compromiso"

ACTA:  05/ORD/30-01 -2021

tiempo  de  no  mas  de  diez  minutos,  segdn  lo  establecido  en  nuestro  reglamento  de
elecciones  articulo  23  numeral  3,  si  alguien  desea  hacer  el  uso  voz,  sefior  Secretario
en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz,  le solicito nos d6 a conocer el siguiente
punto del orden del dia,  por favor.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  consejera  presidente,  el  d6cimo  punto
del orden del dia corresponde a asuntos generales .----------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  sefioras y seFiores  integrantes  de  este  consejo  y
con  fundamento  con  el  artfculo  23,  numeral  3,  pregunto  a  ustedes  si  alguien  desea
hacer el  uso de  la voz este  punto del  orden  del  dia,  Mario Alejo en  esta primera ronda
de oradores del  Partido  Redes Sociales Progresistas,  adelante en esta primera ronda,
licenciado  Mario,  por un tiempo de no mas de diez minutos .-------------------------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  Consejero  Represenfante  Propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas: Buenos dias, con el permiso de todos ustedes,
consejeros  y  consejeras  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana,  con  el
permiso  de  mis  compaheros  representantes,  el  tema  que  pongo  a  consideraci6n  de
este consejo  es  mas que  nada,  pues,  en  raz6n  de que,  estamos en visperas de que
acaben  las precampafias electorales y en  ese sentido,  pues,  considero que,  cualquier
proceso interno que se pudiera realizar despu6s de este tiempo considero y estimo que
seria  ilegal  y  un  ejemplo  lo voy a poner en el sentido de que,  cualquier evento que s
pudiera  hacer despues  de  este  cierre  de  precampafias,  serfa  ilegal,  porque,
Ley  Electoral,  primero  mas  que  nada  utilizamos  un  lineamiento  de  parte  del  lN
donde  nos fij6  un  periodo  para  hacer  precampahas,  este fue  comprendido  del
treinta y uno de enero y la Ley Electoral establece claramente que los partidos
tienen  derecho  a  organizar  sus  procesos  internos,  pero  dentro  del  t6rmino  d
Electoral,  el  articulo  176  establece,  de  la  Ley  Electoral  establece  que,  los  procesos
internos todos  los  partidos  estamos  obligados  a  reportar  al instituto  la fecha  del  inici
de proceso interno, los plazos que comprenderan cada fase del proceso interno y
todo,  pues,  Ios m6todos que seran empleados para tal fin; y en ese caso estoy se
que el  PPll  no  lo hizo asi,  porque emiti6 su convocatoria el cinco de enero y poste
ello   refiri6  que  hasta  el   catorce  de  enero  de  este  af`o iba  a   realizar   regis

precandidatos,  pero,  sin  motivo  alguno  decidi6  aplazar  el  registro  de  candid
paso al veinticuatro de enero y hasta ahl pudi6ramos decir que estaban bien
pero,  hasta en eso se equivoc6 el  PPll,  porque al momento de  normar los ti

S Cosa
POS Par

proceso  interno  de  presidentes  municipales  o  regidurias  lo  hizo  con  un  formato
Diputado  y  tuvo  que  emitir  una  nota  aclaratoria,  en  ese  sentido  tambi6n,  llegando
catorce  de  enero,  volvi6  aplazar  su   registro  para  la  fecha  veinticuatro  de
posterior al veinticuatro de enero, volvi6 aplazar el registro para ahora el dia c
febrero de dos mil veintiuno tDe qu6 estamos hablando? Pues, que, obviamente
si  la precampafia dice treinta y uno,  perd6n  si  la precampafia concluye  el  dia trei
uno de enero,  6C6mo es posible que a un  partido  politico se  le permita hacer acto
registro  el  dia catorce  de febrero?  catorce  dias  despu6s de  concluida  la  precampah
electoral  6Por qu6?  Porque simple y sencillamente desde el treinta y uno al dia seis de
abril entramos en un periodo de veda electoral en la cual ningun partido politico pudiera
exhibir  a  un  aspirante  a  un  precandidato  o  incluso  hacer  registros  correspondientes,
porque,  pues, asi nos lo mandato el  lNE,  pero en caso contrario el PPll sefiala que sera
hasta  el  diecis6is  de  febrero  cuando  emita  pre  dictamenes  de  registro  procedente
improcedentes,  que  el  examen  con  el  cual  va  aprobar  o  reprobar  a  sus  aspirantes
aplicara  del  diecis6is  al  dieciocho  de  febrero,  que  los  resultados  del  examen  seran
hasta    el    veintiuno    de    febrero,     que    el    veintitr6s    de    febrero    se    registraran
complementariamente   a   los   precandidatos   y   buscaran   apoyo   de   sectores   y   de
organizaciones  y  para  buscar  ese  apoyo  se  necesita  obviamente  hacer  un  acto  de
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proselitismo,   que   sobre   el   apoyo,   sobre   el   dictamen   se   emitira   un   dictamen   de
procedencia  e  improcedencia  y  sera  hasta el  veinticinco  de febrero  y que  los trabajos
de  la comisi6n  del  dedazo,  que  diga  de  la comisi6n  de  postulaci6n  del  partido  politico
concluifa  el  dos  de  marzo,  que  la  validaci6n  del  proceso  en  todos  sus  puntos  sera
hasta el cuatro de marzo, dfganme que tan valido es o que tan permisible es,  el hecho
de que un  partido politico ha-ga su  p;oceso interno fuera.del  plazo previsto por ustedes    ty
y por el  lnstituto  Nacional  Electoral,  pero  peor atln,  esto  le corresponde a  la militancia,
pero,  nada  mss  lo  digo  como  dato  sumario,  de  que  permiten  que  la  misma  militancia
permite que se emitan  acuerdos por parte del dirigente sin tener facultades para tales
efectos,  es decir,  sin tener  la sanci6n del  consejo  respectivo en  este  caso  su  consejo

statal   o   incluso  del   Comite   Ejecutivo   Nacional   del   PF]l,   pero  bueno,   esa  es   una
cuesti6n que le debe ocupar a la militancia, sin embargo,  en este caso,  no veo por qu6
este  lnstituto  Electoral  no  ha  intervenido  y  no  se  ha  dado  cuenta  de  que  el  aplazar
fechas,  sin  duda  alguna,   puede  incidir  en  la  contienda  electoral  en   raz6n  de  que,
habemos   partidos   politicos   que   ya   dictaminamos   candidatos   y   en   su   caso   nos
reservamos municipios y distritos para postular candidatos hasta el dia seis de abril, si
duda alguna le estan viendo la cara a sus propios militantes y sobre todo, diganme
tan  legal  es el  hecho de que,  de manera desfasada registran  candidatos,  en e§e
no pasa por desapercibido que hay una comisi6n de postulaci6n de candidaturas
su accionar aun asi esta desfasado,  sus actos  lo hace dentro de un  proceso de
de precampaFias que esta fuera de  los  plazos  legales,  lo qu,e conlleva sin  duda
violaci6n  a  la  norma electoral  y una afectaci6n  al  principio de  equidad  en  la contienda
electoral, entiendo perfectamente que los trabajos de validaci6n de la elecci6n pud
concluir   en   marzo,   sin   embargo,   considero   ilegal   que   se   permita   el   registro
precandidatos  a  un  cargo  de  elecci6n  popular  despu6s  del  treinta y  uno,  fuera  de
tiempos fijados para la precampafia,  se puede decir que se habla de la vida intern
los   partidos,   pero   la   mayoria   de   los   partidos   que   estamos   aqui,   como   d
dictaminamos,   ya  cumplimos  con  el  tiempo  previsto   por  ustedes  y  por
Nacional  Electoral,  en  ese  sentido,  no  veo  caso  alguno  que  se  permita  a  u
politico continuar su  registro de precandidato catorce dias despu6s de concl
campaFia,  porque  simple  y sencillamente  ese  seria  un  acto  anticipado  de
groso  modo,  aunque el  registro sea  por zoom  o  cualquier  plataforma di
cierto  es,  que,  seria  registrar  un  aspirante  a  un  cargo  de  elecci6n  p

al  no menos
ular  fuera  del

tiempo   previsto   por   la   ley,   Io   que   incluso   generaria   noticias   en   los   medios   de
comunicaci6n  y conllevarian  a afectar una veda electoral  que  guardamos  los partidos
politicos  que  si  cumplimos  con  la  ley,  incluso  si  se  permite  un  registro  presencial  es
claro  que  esto  seria  otro  acto  ilegal,  porque,  ni  el  partido,  `ni  sus  candidatos  pueden
llamar  a  la  gente  que  lo  acompaf`e  a  la  entrega  de  su  solicitud  de  pre  registro  y/o
registro  complementario  y  mucho   menos  se  puede  dirigir  a   los   presentes  con   un
mensaje  siquiera  politico  o  institucional,  entonces  mi  postura  es  dQu6  va  hacer  este
instituto?   6Va  permitir  que  haya  registro  fuera  de  los  plazos  de  precampaf`a?   dva
permitir que,  con  un  dedazo,  que diga,  con  la  comisi6n  de  postulaci6n  y aplicaci6n  de
examenes  del  PPll,  siga  con  el  proceso  interno?  tva  permitir  que  haya  un  registro
complementario?  En tal  sentido  una vez que  se  revise  la documentaci6n  soporte que
debi6   a   haber   notificado   al   instituto,   solicito   se   de   vista   a   la   Unidad   T6cnica  de
Fiscalizaci6n  del  lNE  para  que fiscalice  el  desfase  de  tiempo  y  los  gastos  que  ero
dicho  partido  politico  en torno al  proceso  interno,  el  cual  no se ajusta al  plazo  previstQ
para la organizaci6n  del  proceso  interno,  mi participaci6n va encaminada a hacer notar
que  el  PBl  esta abusando  de  la  buena fe de  este  organismo  pdblico  electoral,  incluso
engaF`ando  a  su  militancia,  pues  con  examen  o  sin  examen  va  quedar  de  candidato
quien designe alito o Dagoberto,  I

:;:I           .

que se d6 despu6s del catorce de febrero, sin duda
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es un acto de simulaci6n y que atenta en contra de los principios de equidad del estado
democratico,  por lo que, hago notar a esta autoridad que conforme a lo dispuesto en el
numeral  38  de  la  Ley  Electoral,  en  el  ambito  de  su  competencia,  una  es  que  vigilara
que  las actividades de  los  partidos  politicos se desarrollen  con  estricto  apego a la  ley,
por tal  motivo  es  hora que se vigile  el  proceso  interno  del  PPll,  se distinga si  es valido
que  continde  con  su  proceso  interno  o  en  su  caso  que  se declare  desierto,  pues con
base  al  criterio  emitido  en  el  expediente lTJDC/157/2017  sustanciado  por el  Tribunal
Electoral  de  Tabasco,  quedo  claro  que  por  cada  acto  que  emita  el  Presidente  del
Comit6   Directivo   Estatal   del   PF3I,   debe   haber   una  sanci6n   emitida   por  el   consejo
respectivo,  cosa  que  no  hay,  en  lo  particular  haya  o  no  haya  sanci6n  de  un  6rgano
deliberativo  del  partido,   no  estoy  de  acuerdo  que  se  hagan  este  tipo  de  procesos
internos  fuera  de  los  plazos  establecidos,  con  este  tipo  de  situaciones  sin  duda  se
afecta la equidad en el proceso, por lo que, hago un llamado a este 6rgano, porque, por
16gica  juridica  no  se  pueden  celebrar  procesos  internos fuera  de  calendario  marcado
por  ustedes  y  por  el  lNE,  y  sobre  todo  en  ese  sentido  es  notorio  que  no  se  genere
equidad en la contienda y por el contrario, se promueve fraude a la ley electoral,  lo cual

por  encima  dno  debemos  permitir,  Ia  Icy es  dura  pero  es  Ley,  y  nadie  p.uede  estar
ella,  ni fuera de los plazos previstos en  la misma,  es cuanto .---------------.
La   Consejera   Presidente:   Gracias   Maestro   Mario,   pregunto   a   ustedes,   i
necesario  abrir  una  segunda  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mss  de
minutos?  Se abre esta segunda ronda de oradores,  Maestro Miguel,  Licenciado M
adelante  licenciado  Miguel de la Cruz Obando del  Partido F3evolucionario  lnstitucior
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, Consejero representante propietario
del   Partido   Revolucionario   lnstitucional:   Si,   buenos   dias,   seFloras   y   sefiore
consejeros,  gracias  Maestra  Maday,  muy breve,  el  Partido  F]evolucionario  lnstitucio
en  tiempo  y  forma,  notific6  la  manera,  el  procedimiento  por  el  cual  se  efectuari
proceso  interno  de  selecci6n  de  candidatos  y  han  notificado  puntualmente  so
mismo,  entiendo,  no s6 la injerencia de algunos representantes de otros par
vida  interna del  nuestro,  entiendo  que algunos estan  desesperados,  porque
completos sus f6rmulas  para acreditar sus candidatos,  y estan  esperando
los  nuestros  alguno  que  no  quede,  quede  inconforme  y  hacen  lo  de  tod
pepenan   para   poder   estar   en   condiciones   de   competir,   yo   les   digo   que

enla
tienen

preocupen,   no  va  a  ver  ningun   problema,   no  va  a  ver  ninguna  violaci6n  a  nin
estatuto, nuestra precampaha se supone que ya termina, nosotros no estaremos en pr
campafia  la comisi6n  de  candidatura  ha fa  lo  procedente y  los  6rganos  de decisiones
internos del  partido haran  lo que la ley les confiere, yo les digo pues a mis compafieros
que estan preocupados, que no se desesperen, que hagan lo suyo, y nosotros haremos
lo  nuestro,  es  cuanto  y  estamos  como  siempre,  cumpliendo  con  lo  que  la  ley  nos
mandata.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  En  uso de  la voz el  Licenciado  Mario Alberto Alejo  Garcla,
del  Partido  F3edes Sociales  Progresistas .--------------------------------------------------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido  Redes  Sociales  Progresistas:   Muchas  gracias,  con  el  permiso  de  todos
ustedes,  pues mas que nada,  para,  pues,  este es un  posicionamiento para dejar claro
de que, pues, ni siquiera hubo defensa al respecto de ver la validez de los actos que se
estan cometiendo despu6s del dia treinta y uno de enero, pues de alguna u otra forma
si  estoy  preocupado,   pero,   porque  se  cumpla  la  ley  electoral  y  que  tambi6n
Consejo  Estatal  haga cumplir la  ley electoral y  los  plazos  pues,  que se  previeron  en 81
calendario  electoral,   porque,   pues,   mss  que   nada,   pues   si   nadie  va  obedecer  el
calendario  electoral   pues  a  ningdn  fin   practico  conducir`a,   que   los  demas  partidos
politicos  si  actuemos  dentro  de  un  proceso  interno  o  si  ej

:rstif
s  un  proceso  interno
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dentro  de  un  cronograma  o  de  una  llnea  de  tiempo,  por  ello  es  evidente  que  hay
ilegalidad  y  pues  mss  que  nada,  se  tienen  que  actuar  conforme  a  derecho,  porque
cualquier  acto  que  se  ocupe  o  que  se  haga  despu6s  de  concluida  la  precampaF\a
electoral,  dentro de  la veda electoral y aun con  la fiscalizaci6n  que va hacer el  lnstituto
Nacional   Electoral,  que  si  no  mal  recuerdo,  es  del  treinta  de  enero  al  veintitr6s  de
marzo,   pues   obviamente   resulta  trascendente   la  omisi6n   que   se   esta   incurriendo
porque,  pues,  de alguna u otra forma este tipo de situaciones se tiene que fiscalizar y
sobre todo  pues  ustedes  como  6rgano verificar si  despu6s del  inicio,  de  la  conclusi6n
de  precampafia  cualquier  acto  de  proselitismo  o  cualquier  acto  de  organizaci6n  de
procesos  interno  es  legal  o  ilegal,  en  su  momento  tambi6n  hare  valer  lo  que  de  mi
derecho  corresponda,  pero,  pues  si  hago  notar  este  tipo  de  anomalias  y  pues,  que,
evidentemente no hay defensa,  no me meto en la vida interna de los partidos politicos,
sin  embargo,  si  me  meto en  lo  que establece  la  ley electoral y  pues  nuestras propias
determinac.iones,  porque  fueron  emitidas  por  un  acuerdo  que  en  su  momento  dado
ustedes  como  consejeros  y  nosotros  como  integrantes,  valoramos  y  pues,   en   su
momento ustedes aprobaron, es
La Consejera Presidente:  Bien, pregunto a ustedes si es necesario abrir unatercer
dltima  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mss  de  tres  minutos,  6Si  alguien
hacer uso de la voz?  Bien, solamente hacerles menci6n que, hemos estado trab
con  algunas actividades que van  involucrando a la sociedad y bueno,  sf quiero
el  trabajo  de  la  Comisi6n  de  Organizaci6n   Electoral,   dirigida  por  el   Maest
Humberto  Mejia,  el  trabajo  ayer  presentado  en  cuanto  a  la vinculaci6n  de  los
de  Educaci6n  Civica  con  menores  de  edad  creo  que  fue  bastante  importante  para
nosotros como instituto, y sabemos que tienen mss actividades de parte de la Comisi6
de Organizaci6n,  por lo cual les invitamos a toda la ciudadania que nos siga a trav6s
las  redes sociales,  que est6n  pendiente de  lo que  nosotros estamos vinculando c
tambi6n  educaci6n  civica,  cultura  democratica,  tambi6n  estamos  trabajando  al
temas de talleres,  entonces invitamos a la ciudadanfa a que participe y este pe
tambi6n  de  todos  los  tiempos  y  las  formas  que  tenemos  para  incluir  en  ese
democratico, tambi6n decirles que
seis de junio, para

no se nos olvide que nuestra Jornada Elect
lo cual, tanto el  lnstituto Nacional  Electoral como el  lnstitut

y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, se esta preparando,  nosotros
varias actividades, y por supuesto tambi6n trabajos tecnicos especializadt
las  diferentes  comisiones,  tenemos  la  Comisi6n  del  PBEP,  tenemos  la

ral es e'
ctoral
emos

Organizaci6n  Electoral,  tenemos la Comisi6n de  Debates,  que ya ustedes escuc
los  trabajos  que  se  estaran  realizando,  Ia  Comisi6n  tambi6n  de  Denuncias  y  Quej
que estara muy atenta y muy pendiente sobre los temas que se van a estar llevando a
cabo  por  si  existiese  algdn  tipo  de  violaci6n  a  nuestras  leyes  electorales,  tambi6n
estamos  muy  atentos  con  los  trabajos  internos  a  trav6s  de  la  Comisi6n  del  Servicio
Profesional y  por supuesto  la Comisi6n  de  Genero dirigida por  la  Maestra  Elvia,  Maria
Elvia,  ha estado trabajando talleres,  cursos,  capacitaciones en  esta materia,  entonces
agradecemos  sobre  manera  todo  el  trabajo  que  se  ha  estado  llevando  a  cabo
supuesto invitamos a la ciudadania que participe, que est6n atentos, porque estaremos
por supuesto llevando a cabo todos estos talleres en pro de ese ejercicio democratico,
que seria el seis de junio de este aho, para lo cual estamos preparando esta gran fiesta
y  por supuesto  estaremos  muy atentos  muy atentas a todo  lo  que se  necesite y  muy

:h::rf
cuidandonos  por  supuesto  por  todo  el  tema  tambi6n  de  esta  pandemia  que  nos
llevado.   Entonces,   agradecemos  tambi6n   la   participaci6n   de   los   partidos   politic
agradecemos  la  participaci6n  tambi6n  de  todos  los  consejeros  y  consejeras  y  p
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la finalidad  de que  la  Democracia aqui en Tabasco  sea un  hecho,  sea una  realidad  y
sea contado tu  voto y tu voto  sea el  que valga,  entonces  invitamos a  la ciudadania a
participar  en  las  diferentes  acciones,  como  funcionario  de  mesa  directiva  de  casilla,
invitamos tambi6n  para que participen a trav6s de las diferentes funciones como GAEL
que  son  tambi6n  supervisores  a  nivel  nacional  o  nivel  estatal,  agradecemos  tambi6n
esa colaboraci6n  intensa que hemos tenido con  el  lnstituto Nacional  Electoral  para que
estos trabajos sean  efectivos y  reales aqu` en  nuestra entidad federativa,  muchisimas
gracias a todas y todos,  Sef`or secretario por favor denos a conocer el siguiente punto
del  orden  del  d ia .----------------------------------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho  gusto  Consejera   Presidente,   pero  antes
permftame  dar  cuenta  al  pleno  del  Consejo  que,  siendo  las  once  horas  con  treinta
ocho  minutos  ocupo  su  lugar  o  se  conect6  a  esta sesi6n  virtual,  corrijo,  la  Ciudada
lrma   Vazquez   Hidalgo   Consejera   Bepresentante   Suplente   del   Partido   Encue
Solidario ante el  Consejo  Estatal y dicho lo anterior,  darfa a conocer el  dltimo punt
orden del dfa, que es el relativo a clausurade  esta sesi6n .--------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sehor  Secretario,  habiendo  sido  agotado
puntos del  orden del dia y siendo  las once  horas con  cuarenta y cinco minutos d
sabado   treinta   de   enero   del   afio   dos   mil   veintiuno,   declaro   formal   y   legalm
clausurados   los  trabajos  relativos  a  esta  sesi6n   ordinaria  del   Consejo Estata
lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  muchas  gracias  y
muy buenas tardes todas y todos .----------------------------------------------------------
Constando  la presente  acta de quince  (15)  hojas,  misma que fue aprobada
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